

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul” Uji Betakaroten Terhadap Pembuatan Minyak Makan Dari Limbah Biji Pepaya (*Carica papaya Linn*) Dengan Menggunakan Metode Spektrofhotometer UV-Vis”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, semangat dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Anna Juniar., M.Si, Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si dan Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari seminar proposal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada PTKI dan PPKS yang telah membimbing penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kepala Lab kimia Universitas Negeri Medan dan Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si dan wakil Lab (abangNizam), beserta staff Lab Penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya, Ayahanda Ahmad Baidawi Munir (Alm) dan Ibunda Warni yang sangat saya cintai dan sayangi atas segala doa, dukungan dan harapan yang mengalir tanpa henti untuk menjalani pendidikan yang setinggi-tingginya; Ucapan terima kasih kepada kepada bapak Purianto yang selalu memberikan yang terbaik untuk saya. Dan terima kasih kepada saudara-saudaraku tersayang abangda Eko Wardawi Putra, Kak Yulia Dawi Yanti S.Pd, Kak Suryani (kakak ipar) dan Adik kecil tersayang Lukman Nul Hakim

yang selalu setia memberikan nasihat, doa, semangat, ketegaran menjalani cobaan, dan canda tawa yang selalu hadir ditengah-tengah keluarga.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih padarekan-rekan mahasiswa kelas Kimia 2010 khususnya buat Putri jumairah (pj), Pratiwi Brilliani S (Pratiwol), Wiwit Winarti (wiwit), Desy Fitriani (desfit), dan Nurhidayanti (aida), Sulya Fitri (Cayyo), Siska Winti A, dan Kiki Agnesia Putri, yang telah menjalin keakraban bersama, suka duka dan semangatnya selama menjalani perkuliahan ini. Penulis juga ucapkan terimakasih kepada sahabat tersayang Ayunda Ridiatami (Ririn Kecil) dan teman-teman satu kos yang selalu memberi bantuan dan dukungannya, terima kasih untuk temen-temen satu PS yang selalu menasehati. Dan yang terspesial penulis ucapkan terima kasih kepada Fhani Ferdian Syah S.Com, yang selalu memberikan dukungan dan menjadi penyemangat saat penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 18 Agustus 2014

Penulis,

Putri Try Wardawi

4101210006